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从刚刚走出校门的学生到自己开
琴行，杨飞靠着专业技术和对音乐的
热爱，一步一个脚印，成功走上了自
己的梦想之路。他说，他最终的目标
是成立独立唱片公司，帮助更多走在
音乐道路上的人，让更多人享受音乐
的美好。

12月4日，记者采访了努力追梦的
年轻人杨飞。

毕业一年 开办琴行

杨飞生于 1987 年，2013 年 6 月从
漯河职业技术学院毕业。杨飞从小喜
欢吉他。为了学习吉他，他四处寻
师，每日与吉他形影不离。

上大学时，在父亲的要求下，杨
飞学习了商务英语。但是，他从来没
有放弃吉他。只要有时间，他就会到
郑州学习。遇到机会，他也会教一些
学生，挣取自己学吉他的费用。

大学毕业后，杨飞开始在各个琴
行教吉他，积累经验，提高自己。一
年后，杨飞回到老家舞阳县城，拿出
自己的所有积蓄，再加上家里人的帮
助，开办了自己的琴行。

虽然装修简陋，最贵的琴只有 700
多元，学生只有6名，但杨飞一丝不苟
地教吉他、诚信经营。如今，琴行的
硬件设备和教学规模都有了较大发展。

一路走来，杨飞也曾遭遇挫折，
也曾灰心丧气，但他都通过弹吉他鼓
励自己、为自己打气，最终挺了过来。

心中有梦 勇敢去追

近年来，国家对文化事业的支持
和市民思想观念的转变，让杨飞的音
乐之路走得并不孤独。

“近 5年，国家对文化事业、文艺
创作特别重视，这其中就包括音乐。

因为一直做与音乐相关的事情，我对
这个感触比较深。”杨飞告诉记者，近
三年来，他发现到琴行学吉他的人越
来越多，各个年龄段的人都有，家长
越来越重视孩子的音乐教育，提升孩
子的艺术素养。

十九大报告提出，要关心和爱护
青年，为他们实现人生出彩搭建舞
台。广大青年要坚定理想信念，志存
高远，脚踏实地，勇做时代的弄潮
儿，在实现中国梦的生动实践中放飞
青春梦想。

对此，杨飞感觉受到了极大的鼓
舞，也让他对未来充满了期待，追梦
路上有了更大的动力。

杨飞说，开办琴行只是他音乐梦
想的第一步，下一步，他打算做一个
录音棚，然后逐步成长，最后成立独
立唱片公司，录音、编曲、制作音乐
作品，帮助更多有音乐梦想的人，让
更多人享受音乐的美好。

本报讯（见习记者 陈金旭） 12月
6日，记者从全市《消防安全责任制实
施办法》 宣传贯彻暨冬春火灾防控工
作推进会上了解到，我市将开展出租
房屋消防安全整治，电气火灾综合治
理，电热产品消防安全大检查和集贸
市场消防安全专项治理。

开展出租房屋专项治理

我市将组织街道、乡镇和公安派
出所，广泛发动社居委、村委会、物
业公司等力量，对出租屋、“三合一”
等场所开展全面摸排，逐个区域、逐
个场所摸清房屋数量、建筑面积、租
户人数及消防安全管理等情况，详细
登记造册，建立工作台账。着力破解
违规用火用电、堵塞通道、锁闭出
口、违规留宿住人等突出问题，降低
火灾风险。

盯牢重点场所消防安全

此次治理，我市将继续沿用“大
检查、大执法、大约谈、大曝光”等
经验做法，组织公安、工商、城管、
市场管理、电力等部门，逐个县区、
逐个单位进行排查，全面澄清底数、

摸清情况，全力督促整改消除火灾隐
患。

此外，对人员密集场所，重点严
防群死群伤火灾事故；对易燃易爆单
位，要注意防止发生惊天动地的大事
故；对居民小区、“九小”场所等乱
点，要避免“小火亡人”；对电动自行
车违规停放充电、彩钢板使用可燃材
料等突出违规问题，要持续加压、重
点整治。

整治“全覆盖” 执法“零容忍”

为保持火灾隐患整治高压态势，
我市将坚持“零容忍”执法、“全覆
盖”整治，向社会释放依法严管、依
法治火的强烈信号。

对疏散通道和安全出口堵塞、消
防器材设施停用或缺损、消防控制室
无人值班或无证上岗、违规用火用电
等突出违法行为，不仅要依法处理当
事人，还要依法处理单位和场所负责
人，形成强大震慑。

对存在火灾隐患有可能造成重大
人员伤亡和财产损失的单位和场所，
将依法确定为重大火灾隐患，采取果
断措施督促整改或依法取缔，防止发
生群死群伤火灾事故。

本报讯（记者 王艳彬） 天冷了，
城市集中供热离我们还有多远？这不
仅成为市民关注的问题，也引起了市
政协委员的重视。12月6日，市政协就
我市集中供热进行专题协商，进一步
推进集中供热工作的开展。

漯河地处淮河以北，冬季较为寒
冷，市民对集中供热期盼已久。近年
来，多名市政协委员在我市“两会”
上提出了推进我市集中供热的提案和
建议。2017年，农工党漯河市委再次
提出 《关于加大推进我市集中供热的
建议》 的集体提案。市政协将此提案
列入重点提案，并由市级领导分包督
办。

在提案督办中，市政协经济委员
会对我市集中供热情况进行了深入调
研。通过调研委员们认为，虽然我市
集中供热工程有进展，但是覆盖范围
离年初确定的目标还有一定的差距。
同时，集中供热存在的问题，表现在

政策方面是缺乏支持其快速发展的宏
观行业管理政策和微观支持政策；在
规划方面是还不够详尽；在工程进度
方面，由于受到天气及环保要求影
响，管网工程建设推进缓慢等。

为此，市政协选择推进城区集中
供热作为本次专题协商议题，目的就
是通过政协的呼吁和建议，进一步推
进集中供热工作的扎实开展。

在这次专题协商会议筹备和调研
过程中，城市集中供热问题已经引起
相关部门的重视，许多工作得到了较
好较快的推动。在政策上，市发改委
已经拿出居民取暖暂定价格。在配套
费分配方面，市建委协调相关部门也
拿出了初步意见，提交市政府审议。
在协调机制方面，市政府也实行了当
天问题当天汇报当天解决的快速反应
机制等。

目前，热力管网建设工程正如火
如荼地推进着。

集中供热 离我们越来越近

放飞青春梦想 勇做时代弄潮儿

怎样防控冬春火灾？

整治“全覆盖”执法“零容忍”

杨飞杨飞
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在受降路社区，经常可以看到一
位老人的身影，他义务修伞，积极参
加社区的志愿活动。这位老人就是 79
岁的王兵来。12月6日，记者采访了这
位社区志愿者。

当天，在受降路社居委会议室，
记者见到了王兵来，他和其他社区志
愿者一起，正在参加一场讨论会。

这场讨论会由受降路社
居委组织，专门讨论滨河路
滨河春天小区建立业主委员
会的相关事宜。

“关键还得小区居民团结

起来，形成一致意见，才能把小区治
理好。”王兵来说。

王兵来家在交通路118号院，并非
滨河春天小区的居民，但他积极为该
小区的管理出谋划策，提出了不少可
行性建议。

记者了解到，王兵来在 2016年加
入受降路社区志愿者团队。成为志愿
者后，他积极参加社区清洁家园行
动、文明出行劝导活动，以及清理占
压盲道车辆、整治“七小”门店等活
动，并主动参加多项爱心活动。

他还协助社居委工作人员，化解
居民纠纷，解决下水道堵塞、旱厕改
造等问题。

生活中，王兵来还发挥个人特长
帮助他人。2010年，退休在家的王兵
来自学了修伞，而后义务帮人修伞。
即使帮别人的雨伞换了零件，他也不
吭声，从未索要一分钱。

同时，王兵来还搜集别人不要的
坏伞、旧伞，经过修理、清洗、消毒
后，送给雨天里没有伞的环卫工人、
流浪者等。

王兵来喜欢书法，字写得很好。
每年春节前，有许多人找他写春联。
对此，王兵来从不推辞。

“我们都是邻居，能给大家帮上
忙，我心里特别高兴。”王兵来笑着告
诉记者，“虽然年龄大了，但每次帮助
他人时，都感觉自己还是很有用的。”

七旬老人发挥余热奉献社会

王兵来在滨河路打扫卫生王兵来在滨河路打扫卫生。。


